

BAJO RESERVA

Salmerón, un embajador muy famoso

:::: Si el historiador **Pedro Salmerón** logra ser ratificado por el Senado como embajador en Panamá, será un diplomático muy famoso. De hecho, ya comienza a serlo. Don Pedro se ha llevado varias notas de los medios panameños



Pedro Salmerón

más relevantes, quienes hablan de él, aunque no precisamente bien. Diarios y portales se han ocupado de difundir la polémica que su designación ha generado en México ante los señalamientos por acoso sexual a mujeres. Así que, si Salmerón llega a la embajada de México en Panamá, lo hará precedido de fama, quizá no la que

se desea que tenga el titular de una misión diplomática, pero esa es la que tiene.

El salto del PAN a la 4T

:::: Hace apenas unas semanas la senadora **Martha Márquez** era una de las más férreas críticas, dentro de la bancada panista, del gobierno de la autollamada Cuarta Transformación. Sin embargo, es de sabias cambiar de opinión, y ahora, doña Martha se ha pasado al bando de la 4T. Nos hacen ver que quizá algo que ayudó a la legisladora a dejar de lado los ideales del PAN fue el hecho de que la coalición PT-Partido Verde, dos de los partidos aliados de la Cuarta Transformación, le dio la candidatura al gobierno de Aguascalientes. La pregunta que algunos se hacen es si la senadora Márquez en realidad busca ganar la gubernatura o solo acompañar a la candidata de Morena, **Nora Ruvalcaba**, y tratar de quitarle algunos votos a la candidata del PAN, **Teresa Jiménez**.

El saludo a Monreal

:::: Interesante la publicación en Twitter de la alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**, en la que aparece en una fotografía sonriente y saludando al coordinador de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**. La imagen de la visita a la Cámara Alta de doña Sandra, quien como



Sandra Cuevas

candidata de la Alianza Va por México le arrancó la alcaldía capitalina a Morena en las elecciones de 2021, fue puesta en la red social casi a la medianoche del martes: "Fue un gran gusto saludar al Senador Ricardo Monreal en sus oficinas de la Junta de Coordinación Política, y desearle salud y éxito en este 2022. México lo necesita".

Nos comentan que habrá que estar pendientes de la reacción que la visita y el mensaje tengan entre los duros de Morena en el Senado, e incluso los de Palacio Nacional, de quienes don Ricardo no es santo de su devoción.

Javier Duarte, otra temporada tras las rejas

:::: **Javier Duarte de Ochoa**, exgobernador de Veracruz, deberá esperar más tiempo en prisión, pues la Primera Sala de la Suprema Corte pospuso la discusión del amparo que tramitó contra la sentencia de nueve años de cárcel que le fue impuesta desde el año 2018 por lavado de dinero y asociación delictiva. Nos explican que, mientras la sentencia no quede firme por la tramitación de ese amparo, el exgobernador no puede acceder al beneficio de libertad anticipada establecido por ley. Así que todo indica que don Javier tendrá que permanecer otra temporada tras las rejas.

